



# 橋北中学校だより

令和2年度 10月30日(金)

第8号 文責:校長

津市立橋北中学校

## 文化祭を終えて 本年度スローガン『 Let's 笑 time～笑顔は無限の輪～ 』

10月21日、令和2年度の文化祭を三重県総合文化センター中ホールで開催しました。

コロナウイルス感染症対策のため、生徒の安全を第一に考え、やむを得ず学年別合唱コンクールの開催とし、午後の3年生の合唱後に吹奏楽部の演奏を聴くという形での実施となりました。



本来であれば、全校で文化祭を実施し、また保護者の方をはじめ地域学校関係者の皆様にも生徒の活動の様子をご覧いただくべき大きな学校行事で、それができなかったことが残念ですが、改めて文化祭の様子的一端をご紹介します。



学年別開催のため、指定された時間に集合し、「校歌で声出し」から始まる生徒会作成の素敵なオープニングDVDで文化祭の気分が盛り上がりました。合唱コンクールでは、どの学年学級も、これまでの取組の成果をしっかりと出そうとする意気込みが感じられ、特別審査員の鈴木就二先生から、丁寧に講評をしていただきました。やはり何といても3年生の合唱は素晴らしく、発表は翌日でしたが、3年生全クラスが金賞、その中で3年1組がグランプリに輝くという結果でした。コンクールに続く、吹奏楽部のステージは感染症予防で活動が制限される中、今年度初めてのそして3年生部員にとって最終のステージで、入念に準備された、心から楽しめる素晴らしい演奏でした。

文化祭しめくくりの生徒会長あいさつでは、文化祭本番を迎えるまでの取組の大切さと、みんなで作り上げてきた文化祭への思いと感謝が伝えられました。特別審査員の鈴木就二先生から、日々の生活の中で、体と心を鍛え、育てていくことが、合唱を生み出す力になっていくのだと教えていただきました。

今年の文化祭も、生徒の力が結集したものとなり、お互いの発表を聴く様子も含め、気持ちよく温かい雰囲気となりました。



文化祭の取組を通して感じることでできた生徒たちの力を大切に、行事を通して学んだことを、毎日の生活の中に生かして、さらに自分を成長させてくれることを期待しながら、ともにこれからの教育活動を進めていきたいと思っております。なお、文化祭の動画は学校HPの保護者専用ページにて11月2日(月)17時までの限定公開となっております。まだの方は、ぜひご覧ください。

## 人権を大切にすることを広げる標語について

今年度も橋北中学校区子ども支援ネットワークから標語の募集があり、本校からもたくさんの作品をお寄せいただきました。本校生徒の入賞者と作品は次のとおりです。

- 1年 伊藤沙英さん 「すすめたい 心と街の バリアフリー」 (特別賞)
- 3年 金子優衣さん 「架けよう 個性の橋 駆けよう 未来への道」 (優秀賞)
- 3年 田丸ひかるさん 「友達の 言葉で開く 心のつぼみ」 (優秀賞)
- 2年 岡田篤司さん 「違うから 素敵なんだね 僕と君」 (優秀賞)
- 1年 速水心羽さん 「SNS つながる楽しさ ひそむ闇」 (優秀賞)
- 1年 築留あかりさん 「スマイルは 世界共通 パスポート」 (優秀賞)

また、保護者の皆さまから応募いただきました作品をご紹介します。

「人はみな 少しの言葉で 傷つくの」「やさしさは 君からもらった 贈りもの」  
「みんな大切と気付いたら あなたはもっと幸せ色」「やめようよ 心の痛み 見ないふり」  
「その言葉 自分に対しても いえますか」「みんなしてる だからあなたも していいの?」  
「きっとある 認める心 持つ勇氣」「優しさで 私もあなたも みんな輝く」  
「誰にでも 優しい心 大切に」「考えて! 言われた人の その気持ち」  
「忘れないで 相手の立場に 立つ事を」

いずれも人と人とのつながりを見直したり、心の温かさを実感したりしながら、人権を大切にすることをひろげるきっかけとなる作品と思います。大切にしたい言葉を、ありがとうございました。

## みえスタディ・チェックの個票を配布しました

今年度は7月末に実施となった、1・2年生みえスタディ・チェックの結果を今週返しました。

全体として、1年生は、国語の言語文化・数学の数量関係・理科のエネルギー領域への理解がみられる一方、国語の話す聞く力・理科の地球領域での課題がわかりました。2年生は、国語の話す聞く力と言語文化・数学の全領域・理科の地球と生命の領域への理解がみられました。一方、国語では、複数の資料から適切な情報を得て自分の考えを具体的に書くことは弱い傾向がみられました。結果から把握できた課題等を踏まえ、今後の学習活動を進めてまいります。

1年生	国語	数学	理科
本校	大きく 上回る	大きく 上回る	大きく 上回る
三重県	64.5	53.1	48.0

2年生	国語	数学	理科
本校	上回る	大きく 上回る	大きく 上回る
三重県	60.8	44.7	43.1

【県の平均正答率より5ポイント以上の平均正答率の時は「大きく上回る」、5ポイント以下は「上回る」としました】

## ☆☆PTAの皆さん、ありがとうございます!☆☆



10月2日、PTA本部役員のみなさんと生徒会役員との話し合いの場で生徒会役員から今年度の取組の様子を話すとともに、学校生活をより良くするための要望が出されました。一つ一つ丁寧に改善について一緒に考えてくださり、さっそく購入や修繕等をしていただきました。また、今年は例年のようなPTA活動が実施できない中、「今だからできる活動を」と、月2回ほどの下校指導や清掃活動を行っていただいています。10月24日には25名ほどの保護者の方々が、9時から約1時間、生徒が使用する各階トイレを丁寧に清掃してくださいました。清掃の大切さを生徒にも改めて指導していきたいと思います。ありがとうございました。